

# Deutsche Jugendtrialmeisterschaft 2015

Der erste und zweite Lauf zur Deutschen Jugendtrialmeisterschaft wurden am 5. und 6. September in Hornberg ausgetragen. Mit Justin Hübsch in der Pokal Klasse und Robert Schiek in der Meisterschaftsklasse hatte der MSC zwei Fahrer am Start. Für Justin waren es die ersten Prädikatsläufe mit der Aufgabenstellung erst einmal Erfahrung zu sammeln. Bedingt durch seinen freiwilligen Aufstieg in die dritthöchste Jugendklasse, konnte er mit Platz 40 und 43 im 50 Fahrer starken Starterfeld durchaus zufrieden sein. Bei Robert, der schon das zweite Jahr mit maximalem Trainingsaufwand um die Meisterschaft fährt, sah das natürlich etwas anders aus. Während in der ersten Jahreshälfte seine Platzierungen den Trainingsaufwand noch nicht widerspiegeln, zeigte er am Wochenende eine überragende Leistung. Mit nur 26 Strafpunkten siegte Robert am Samstag vor den beiden Favoriten Max Faude und Felix Heller vom MSC Falke Sulz. Sonntags kam er auf den zweiten Platz und geht damit Punktgleich mit Max in die Endläufe am 10. und 11. Oktober in Frammersbach.

